



Sternsinger besuchten die Kreisverwaltung in Rathenow

*Die Sternsinger besuchten auch 2012
das Kreishaus in Rathenow.*

03.01.2012

Pressemitteilung 3/2012

Die Besuche der Sternsinger im Kreishaus in Rathenow haben Tradition. Am heutigen Dienstag kamen die Kinder aus den Katholischen Kirchengemeinden Sankt Georg aus Rathenow und Sankt Josef aus Steckelsdorf bereits zum zwölften Mal.

Wie in den vergangenen Jahren auch steht die diesjährige gemeinsame Aktion der Sternsinger unter einem Motto für die Kinder der Welt. 2012 heißt es "Klopft an Türen, pocht auf Rechte". Stellvertretend werden dabei zwar Projekte und Aktionen aus dem lateinamerikanischen Nicaragua genannt. Gemeint ist jedoch das Eintreten für Kinderrechte in aller Welt. Die Sternsinger stellten das Ansinnen mit selbst gebastelten Plakaten vor, sangen Lieder und erklärten den Zuhörern im Kreishaus das Anliegen. Daran anschließend sammelten sie Spenden, die zur Umsetzung von Kinderhilfsprojekten gedacht sind. Dass diese Sammlungen von Erfolg gekrönt sind, zeigte das Ergebnis der Aktion aus dem Vorjahr. 2011 sammelten die Sternsinger bundesweit rund 41 Millionen Euro für die Kinder der Welt. Abschließend wurde wie in jedem Jahr auch dem Haus der christliche Segen "20+C+M+B+12" erteilt, bevor sich die Kinder aus Rathenow und Steckelsdorf weiter auf ihren Weg machten.

*Die Sternsinger besuchten auch 2012
das Kreishaus in Rathenow.*

[Zurück](#)